**STAGIONE SPORTIVA 2019 - 2020**

**Federazione Italiana Giuoco Calcio**

**Lega Nazionale Dilettanti**

**Comitato Regionale Marche**

**DELEGAZIONE PROVINCIALE ANCONA**

Via Schiavoni snc, Località Baraccola - 60131 ANCONA

TELEFONI: 071.28560307/071.28560306

**Posta Elettronica mailbox**: [cplnd.ancona@figc.it](mailto:cplnd.ancona@figc.it)

**Posta Elettronica Certificata**: [ancona@pec.figcmarche.it](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)

**SITO WEB**: [www.figcmarche.it/ancona/](http://www.figcmarche.it/ancona/)



**Comunicato Ufficiale n° 33 del 06/11/2019**

**Sommario**

[COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C. 2](#_Toc23955150)

[COMUNICAZIONI DELLA L.N.D. 2](#_Toc23955151)

[COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE 2](#_Toc23955152)

[COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE 3](#_Toc23955153)

[NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA 4](#_Toc23955154)

[TERZA CATEGORIA ANCONA 4](#_Toc23955155)

[JUNIORES UNDER 19 PROVINCIALE 7](#_Toc23955156)

[CALCIO A 5 SERIE D ANCONA 10](#_Toc23955157)

[ALLIEVI PROVINCIALI ANCONA – PRIMA FASE 12](#_Toc23955158)

[ALLIEVI CADETTI 18](#_Toc23955159)

[GIOVANISSIMI ANCONA – PRIMA FASE 20](#_Toc23955160)

[GIOVANISSIMI CADETTI 25](#_Toc23955161)

[COPPA MARCHE AMATORI ANCONA 27](#_Toc23955162)

[ATTIVITA’ DI BASE 29](#_Toc23955163)

COMUNICAZIONI DELLA F.I.G.C.

COMUNICAZIONI DELLA L.N.D.

COMUNICAZIONI DEL COMITATO REGIONALE

**DOTAZIONE DI PEC PER SOCIETA’ NON PROFESSIONISTICHE**

A partire dal 1° Luglio 2020, per le Società non professionistiche e per i tesserati delle Società non professionistiche entrerà in vigore l’art. 53 del nuovo Codice di Giustizia Sportiva, così come previsto dalla *Disposizioni transitorie”* dell‘art. 142 del Codice medesimo.

**Le Società dovranno, pertanto, comunicare un indirizzo di posta elettronica certificata (PEC) quale dato obbligatorio per procedere all’affliazione e al suo rinnovo.**

Analogamente, i tesserati delle Società non professionistiche, all’atto del tesseramentoo del rinnovo dello stesso, dovranno comunicare l’indirizzo di posta elettronica certificata (PEC) della Società per la quale si tesserano. **Tale comunicazione è condizione per il tesseramento**.

**TESSERAMENTO CALCIATORI STRANIERI**

Si comunica che dalla corrente stagione sportiva il PRIMO tesseramento dei calciatori stranieri deve essere fatto attraverso il web della FIGC che viene in seguito indicato.

Specificatamento il portale FIGC in questa prima fase servirà unicamente per i **seguenti casi** di tesseramento:

* *Primo tesseramento di straniero maggiorenne mai tesserato all’estero;*
* *Primo tesseramento straniero maggiorenne tesserato precedentemente all’estero;*
* *Primo tesseramento straniero minorenne mai tesserato all’estero;*
* *Primo tesseramento straniero minorenne tesserato precedentemente all’estero;*
* *Rientro in Italia giocatore tesserato all’estero (anagrafica informatica già presente nel sistema*

Le Società dilettantistiche che avranno la necessità di depositare tali tipologie di pratiche di tesseramento dovranno collegarsi all’indirizzo <https://portaleservizi.figc.it>,

* nella home page attivare la funzione “Attiva Utenza” attraverso la quale riceveranno **all’indirizzo di posta elettronica del legale rappresentatnte** della Società le credenziali per poter accedere alla piattaforma dedicata.

Al fine di offrire un ulteriore servizio, la FIGC ha messo a disposizione l’indirizzo di posta elettronica [supportotecnico@figc.it](mailto:supportotecnico@figc.it) per segnalare eventuali anomalie che si presentino.

Per le pratiche di competenza della FIGC tesseramento centrale di Roma l’e-mail di riferimento è [tesseramento@figc.it](mailto:tesseramento@figc.it).

Ovviamente per tutte le pratiche di tesseramento LND e/o SGS diverse dalle suddette tipologie dovranno continare ad essere impiegate le medesime modalità utilizzate fino ad ora attraverso l’area riservata nel portale LND.

COMUNICAZIONI DEL CR MARCHE C5

COMUNICAZIONI DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE

**RICHIESTE DI VARIAZIONI AL PROGRAMMA DELLE GARE**

Si richiama l’attenzione di tutte le Società sul fatto che le richieste di variazioni al calendario gare devono costituire un **fatto straordinario** e devono essere preventivamente autorizzate da questa Delegazione.

Per esigenze organizzative, le richieste di variazione al calendario gare per i campionati provinciali, dovranno **inderogabilmente** pervenire alla Delegazione **entro le 12.00 del mercoledì antecedente alla data fissata per la gara**.

**Onde garantire la regolarità del campionato, una gara eventualmente variata, dovrà comunque essere giocata prima della gara successiva presente in calendario**

Le richieste dovranno essere condivise da entrambe le Società. Qualora venisse a mancare il timbro e/o la firma (leggibile) anche di una sola Società alla richiesta non verrà dato seguito. Solo in caso di concomitanza con gare di categoria superiore si deroga all’assenso della Società ospitata, purchè la gara venga disputata nei giorni e negli orari di norma usati per gli incontri.

Le variazioni accettate saranno comunicate nel C.U. pubblicato il Mercoledì.

Per le richieste che perverranno **dopo il mercoledì antecedente la data fissata per la gara**, le due Società richiedenti dovranno **inderogabilmente** disputare la gara nelle giornate di **Martedì o** **Mercoledì** della settimana successiva. Della variazione ne sarà data comunicazione nel C.U. pubblicato il Venerdì

.

In allegato al presente C.U. il modulo per la richiesta.

**COMPOSIZIONE DELL’UFFICIO DEL GIUDICE SPORTIVO**

L’Ufficio del Giudice Sportivo Territoriale presso la Delegazione Provinciale di Ancona è così composto:

* Sergio Barocci – Segretario
* Lorenzo Pucci – Addetto alla Segreteria

Gli eventuali ricorsi ex art.67 C.G.S. dovranno essere trasmessi alla pec [**ancona@pec.figcmarche.it**](mailto:ancona@pec.figcmarche.it)**.**

Per le Società non ancora provviste di casella di posta certificata, in via eccezionale e per la sola stagione sportiva in corso, gli atti potranno essere depositati a mano presso la Delegazione ai sunnominati componenti della Segreteria negli orari di apertura degli uffici della Delegazione.

NOTIZIE SU ATTIVITA’ AGONISTICA

TERZA CATEGORIA ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 02/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE C - 6 Giornata - A | | | | | ARGIGNANO | - RENATO LUPETTI CALCIO | 3 - 1 |  | | DELLA ROVERE CALCIO | - VALLE DEL GIANO | 3 - 2 |  | | (1) F.C. PERGOLESE 1923 | - ROSORA ANGELI | 2 - 3 |  | | JUNIOR PERGOLESE | - GALASSIA SPORT | 6 - 0 |  | | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | - POL. SERRA SANT ABBONDIO | 5 - 2 |  | | REAL SASSOFERRATO | - URBANITAS APIRO | 2 - 1 |  | | VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | - CALCIO PIANELLO VALLESINA | 2 - 1 |  | | (1) - disputata il 03/11/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE D - 6 Giornata - A | | | | | (1) ACLI VILLA MUSONE | - AURORA CALCIO JESI | 0 - 5 |  | | ATLETICO ANCONA 1983 | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 2 - 1 |  | | LE GRAZIE JUVENILIA | - GLS DORICA ANCONITANA | 2 - 2 |  | | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - NUOVA AQUILA | 2 - 1 |  | | OSTRA | - PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 0 - 1 |  | | REAL CASEBRUCIATE | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 1 - 4 |  | | SPES JESI | - EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 3 - 0 |  | | (1) - disputata il 01/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 06/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 1/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GOBBI GIOVANNI | (AURORA CALCIO JESI) |  | ORIANDA FILIPPO | (AURORA CALCIO JESI) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NAPPO ALDO | (ACLI VILLA MUSONE) |  | PAOLTRONI LUCA | (ACLI VILLA MUSONE) |

GARE DEL 2/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 20/11/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SANTUCCI GIANCARLO | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

Per comportamento offensivo nei confronti dell'arbitro dopo il termine della gara. In distinta in qualità di assistente di parte.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER TRE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RUGGERI TIZIANO | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

Per aver colpito intenzionalmente con una testata al volto un giocatore avversario.

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CELIKU ANGELO | (DELLA ROVERE CALCIO) |  | SANTONI SIMONE | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |
| DIOP MAMADOU | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARBONE ANTONIO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | FIORI FILIPPO | (LE GRAZIE JUVENILIA) |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DI NUZZO LUIGI | (JUNIOR PERGOLESE) |  | ZOTO MASSIMO | (JUNIOR PERGOLESE) |
| MELCHIORRE MATTEO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | TISBA ANDREA | (OSTRA) |
| GIGLI DANIELE | (REAL CASEBRUCIATE) |  | MERICO GIUSEPPE | (REAL CASEBRUCIATE) |
| TURCHI ALEX | (REAL SASSOFERRATO) |  | CHIODI ALESSANDRO | (URBANITAS APIRO) |
| BAFFI SIMONE | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RASINO NICO | (ARGIGNANO) |  | CESAURI LUCA | (ATLETICO ANCONA 1983) |
| CARBONE MASSIMO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | PACENTI DIEGO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| ROSETTI LORENZO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |  | PUNZI GABRIELE | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| RICCIARDELLI FILIPPO | (DELLA ROVERE CALCIO) |  | BRUNETTI RICCARDO | (GALASSIA SPORT) |
| SEBASTIANI MICHELE | (GALASSIA SPORT) |  | ALVARO SALVATORE | (GLS DORICA ANCONITANA) |
| CAIAZZA FRANCESCO | (GLS DORICA ANCONITANA) |  | FOFANA ALI | (NUOVA AQUILA) |
| VENTURI ELIA | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | FRABONI LUCA | (OSTRA) |
| MUCAJ MATEO | (OSTRA) |  | SENESI ANDREA | (OSTRA) |
| MORIFERE DIABY | (PIANO SAN LAZZARO 1948ASD) |  | CHIRI GIANLUCA | (REAL SASSOFERRATO) |
| FILIPPONI MANUEL | (URBANITAS APIRO) |  | BUCCHI JACOPO | (VALLE DEL GIANO) |
| CASTELLANI STEFANO | (VALLE DEL GIANO) |  | MANNEH LAMIN | (VIRTUS CASTELVECCHIO 1984) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CLEMENTI SIMONE | (ARGIGNANO) |  | PECCI LUCA | (ARGIGNANO) |
| PORCARELLI LUCA | (ARGIGNANO) |  | GIANNINI GIANCRISTIANO | (ATLETICO ANCONA 1983) |
| MORONI MATTEO | (ATLETICO ANCONA 1983) |  | TANTUCCI ALESSANDRO | (CALCIO PIANELLO VALLESINA) |
| PETTINELLI SIMONE | (DELLA ROVERE CALCIO) |  | ROSSI MATTEO | (DELLA ROVERE CALCIO) |
| ALBA DAVIDE | (EUROPA CALCIO COSTABIANCA) |  | ANANIA DAVIDE | (GLS DORICA ANCONITANA) |
| GIAMPIERI GIACOMO | (GLS DORICA ANCONITANA) |  | ORCIANI FEDERICO | (GLS DORICA ANCONITANA) |
| FRATONI FRANCESCO | (LE GRAZIE JUVENILIA) |  | ZOUAGHI ABDEL KADER | (LE GRAZIE JUVENILIA) |
| ARTIBANI EDOARDO | (OSTRA) |  | FRATTESI GIOVANNI | (OSTRA) |
| API DIEGO | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |  | PIERAGOSTINI FRANCESCO | (POGGIO S.MARCELLO A.S.D.) |
| CAVERNI GIACOMO | (POL. SERRA SANT ABBONDIO) |  | CANIGGIA DENNIS | (REAL CASEBRUCIATE) |
| NUBOLA MARCO | (REAL SASSOFERRATO) |  | LATTANZI TIZIANO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |
| STANUCA SILVIU NICOLAE | (RENATO LUPETTI CALCIO) |  | ZAMPONI FEDERICO | (RENATO LUPETTI CALCIO) |
| DAVID FILIPPO | (URBANITAS APIRO) |  | BIAGIOLI GABRIELE | (VALLE DEL GIANO) |
| BOCCI DAMIANO | (VALLE DEL GIANO) |  |  |  |

GARE DEL 3/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

AMMENDA

Euro 300,00 F.C. PERGOLESE 1923 (matricola 951963)  
Per avere, un proprio isolato sostenitore, dopo il termine della gara mentre l'arbitro e le squadre si stavano dirigendo verso gli spogliatoi, indirizzato all'arbitro una chiara espressione insultante e discriminatoria riferente all'origine etnica dello stesso. Sanzione attenuata in quanto l'insulto è provenuto da una singola ed isolata persona al termine della gara, quando ormai qualsiasi intervento della Società ospitante sarebbe stato superfluo. Prima infrazione ex art. 28C.G.S.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CISSE YOUNOUSSA | (F.C. PERGOLESE 1923) |  | DE ANGELIS LORENZO | (ROSORA ANGELI) |
| LOMBARDI ALESSANDRO | (ROSORA ANGELI) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREOLI NICOLA | (F.C. PERGOLESE 1923) |  | COCILOVA PATRIZIO | (ROSORA ANGELI) |

CLASSIFICA

GIRONE C

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. JUNIOR PERGOLESE | 16 | 6 | 5 | 1 | 0 | 15 | 3 | 12 | 0 |
| A.S.D. REAL SASSOFERRATO | 15 | 6 | 5 | 0 | 1 | 17 | 4 | 13 | 0 |
| A.S.D. ARGIGNANO | 12 | 6 | 4 | 0 | 2 | 10 | 6 | 4 | 0 |
| A.S.D. ROSORA ANGELI | 11 | 6 | 3 | 2 | 1 | 11 | 8 | 3 | 0 |
| A.S.D. DELLA ROVERE CALCIO | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 11 | 9 | 2 | 0 |
| A.S.D. VALLE DEL GIANO | 8 | 6 | 2 | 2 | 2 | 14 | 12 | 2 | 0 |
| S.S.D. CALCIO PIANELLO VALLESINA | 8 | 6 | 2 | 2 | 2 | 7 | 8 | -1 | 0 |
| A.S.D. URBANITAS APIRO | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 9 | 10 | -1 | 0 |
| A.S.D. VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | 6 | 6 | 1 | 3 | 2 | 7 | 9 | -2 | 0 |
| A.S.D. GALASSIA SPORT | 6 | 6 | 1 | 3 | 2 | 7 | 15 | -8 | 0 |
| POL. POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | 5 | 6 | 1 | 2 | 3 | 9 | 11 | -2 | 0 |
| SSDARL F.C. PERGOLESE 1923 | 5 | 6 | 1 | 2 | 3 | 8 | 16 | -8 | 0 |
| A.S.D. RENATO LUPETTI CALCIO | 4 | 6 | 1 | 1 | 4 | 11 | 9 | 2 | 0 |
| A.D. POL. SERRA SANT ABBONDIO | 3 | 6 | 1 | 0 | 5 | 5 | 21 | -16 | 0 |

GIRONE D

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| S.S. PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | 18 | 6 | 6 | 0 | 0 | 18 | 5 | 13 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 16 | 6 | 5 | 1 | 0 | 18 | 5 | 13 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 13 | 6 | 4 | 1 | 1 | 14 | 8 | 6 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 13 | 6 | 4 | 1 | 1 | 10 | 4 | 6 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO ANCONA 1983 | 12 | 6 | 4 | 0 | 2 | 16 | 9 | 7 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA | 11 | 6 | 3 | 2 | 1 | 18 | 9 | 9 | 0 |
| U.S.D. SPES JESI | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 16 | 11 | 5 | 0 |
| A.S.D. LE GRAZIE JUVENILIA | 8 | 6 | 2 | 2 | 2 | 7 | 8 | -1 | 0 |
| A.S.D. EUROPA CALCIO COSTABIANCA | 6 | 6 | 2 | 0 | 4 | 10 | 13 | -3 | 0 |
| A.S.D. REAL CASEBRUCIATE | 6 | 6 | 2 | 0 | 4 | 11 | 17 | -6 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 5 | 6 | 1 | 2 | 3 | 9 | 13 | -4 | 0 |
| S.S. OSTRA | 3 | 6 | 1 | 0 | 5 | 7 | 9 | -2 | 0 |
| A.S.D. NUOVA AQUILA | 0 | 6 | 0 | 0 | 6 | 6 | 25 | -19 | 0 |
| U.S.D. ACLI VILLA MUSONE | 0 | 6 | 0 | 0 | 6 | 6 | 30 | -24 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone D) – 7A – Gara OLIMPIA JUVENTU FALCONARA - OSTRA del 09.11.2019 per concomitanza gara di categoria superiore si disputerà **sul campo Comunale “Fioretti” Loc. Castelferretti – Falconara – stesso giorno e stesso orario.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE C - 7 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CALCIO PIANELLO VALLESINA | JUNIOR PERGOLESE | A | 09/11/2019 14:30 | COMUNALE "CARLETTI" PIANELLO | MONTE ROBERTO | VIA SAN PIETRO |
| DELLA ROVERE CALCIO | F.C. PERGOLESE 1923 | A | 09/11/2019 14:30 | COMUNALE | ORCIANO DI PESARO | VIA PIEVE CANNETI |
| GALASSIA SPORT | POGGIO S.MARCELLO A.S.D. | A | 09/11/2019 15:00 | ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| RENATO LUPETTI CALCIO | VIRTUS CASTELVECCHIO 1984 | A | 09/11/2019 14:30 | COMUNALE "LUPETTI" ALBACINA | FABRIANO | LOC. ALBACINA |
| ROSORA ANGELI | ARGIGNANO | A | 09/11/2019 14:30 | COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| URBANITAS APIRO | POL. SERRA SANT ABBONDIO | A | 09/11/2019 14:30 | COMUNALE "FABIO SPARAPANI" | APIRO | VIA CUPO |
| VALLE DEL GIANO | REAL SASSOFERRATO | A | 09/11/2019 15:00 | VILLO' FRAZIONE SERRADICA | FABRIANO | LOC.PONTE DI CACCIANO |

GIRONE D - 7 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| EUROPA CALCIO COSTABIANCA | ATLETICO ANCONA 1983 | A | 08/11/2019 21:30 | COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSON | LORETO | VIA ROSARIO |
| GLS DORICA ANCONITANA | SPES JESI | A | 08/11/2019 21:00 | COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETT | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | AURORA CALCIO JESI | A | 08/11/2019 20:45 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | ACLI VILLA MUSONE | A | 09/11/2019 14:30 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | OSTRA | A | 09/11/2019 14:30 | COMUNALE "FIORETTI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA TOMMASI - CASTELFERRETTI |
| PIANO SAN LAZZARO 1948ASD | LE GRAZIE JUVENILIA | A | 09/11/2019 15:00 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| NUOVA AQUILA | REAL CASEBRUCIATE | A | 10/11/2019 14:30 | CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |

JUNIORES UNDER 19 PROVINCIALE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 02/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 6 Giornata - A | | | | | AGUGLIANO POLVERIGI | - NUOVA FOLGORE | 2 - 2 |  | | (1) ATLETICO CONERO | - MONTECASSIANO CALCIO | 2 - 1 |  | | FALCONARESE 1919 | - PALOMBINA VECCHIA | 0 - 4 |  | | (1) PORTO POTENZA CALCIO | - LE TORRI CASTELPLANIO | 2 - 2 |  | | (1) VICTORIA BRUGNETTO | - SENIGALLIA CALCIO | 3 - 2 |  | | VILLA MUSONE | - SANTA MARIA APPARENTE | - | D | | (1) - disputata il 03/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 06/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 2/11/2019

DECISIONI DEL GIUDICE SPORTIVO

gara del 2/11/2019 VILLA MUSONE - SANTA MARIA APPARENTE   
il G.S.

Visto il referto arbitrale e gli atti allegati; Preso atto che al min. 12 del II T. l'arbitro ha sospeso prima provvisoriamente poi definitivamente la gara per un guasto occorso all'impianto di illuminazione che ha poi necessitato dell'intervento dei vigili del fuoco per la messa in sicurezza; Che tale guasto appare superiore alla diligente ed ordinaria manutenzione cui le Società ospitanti sono comunque tenute, valutando l'accaduto come evento imprevedibile, così decide: a) Dispone che la gara in oggetto sia ripresa dal minuto 12 del II T sul punteggio di VILLA MUSONE 3 - SANTA MARIA APPARENTE 1, con la palla in possesso del VILLA MUSONE nella propria metà campo; b) Adotta a parte i provvedimenti disciplinari per quant'altro in referto.

Rimanda al disposto di cui all'art. 30 Regolamento Lega Nazionale Dilettanti.

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BUGHI FEDERICO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | PIERONI RICCARDO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |
| MATTEUCCI ANDREA | (FALCONARESE 1919) |  | FRATINI LORENZO | (SANTA MARIA APPARENTE) |
| LEONE GEREMY | (VILLA MUSONE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANGELETTI MATTEO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |  | CANDOLFI FRANCESCO | (AGUGLIANO POLVERIGI) |
| BERARDI MATTEO | (NUOVA FOLGORE) |  | MONTI RICCARDO | (NUOVA FOLGORE) |
| SANTINI ANDREA | (NUOVA FOLGORE) |  | TOSONI NICOLO | (SANTA MARIA APPARENTE) |

GARE DEL 3/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANTONINI EDOARDO | (PORTO POTENZA CALCIO) |  |  |  |

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CHERUBINI ALESSIO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | LORONI LEONARDO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA PER RECIDIVA IN AMMONIZIONE (V INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SPEZIALE ALESSANDRO | (ATLETICO CONERO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| SCARCIGLIA MATTIA | (ATLETICO CONERO) |  | COMPAGNUCCI ALEX | (MONTECASSIANO CALCIO) |
| GRASSETTI MATTIA | (MONTECASSIANO CALCIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ANDREUCCI ANDREA | (ATLETICO CONERO) |  | PIERGENTILI ANDREA | (PORTO POTENZA CALCIO) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MAZZUFERI MATTIA | (MONTECASSIANO CALCIO) |  | MOBILI RICCARDO | (PORTO POTENZA CALCIO) |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 15 | 5 | 5 | 0 | 0 | 22 | 5 | 17 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 15 | 6 | 5 | 0 | 1 | 21 | 11 | 10 | 0 |
| A.S.D. MONTECASSIANO CALCIO | 12 | 6 | 4 | 0 | 2 | 14 | 6 | 8 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 10 | 5 | 3 | 1 | 1 | 13 | 7 | 6 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 9 | 5 | 3 | 0 | 2 | 12 | 4 | 8 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 7 | 4 | 3 | 0 |
| A.S.D. PORTO POTENZA CALCIO | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 15 | 16 | -1 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 12 | 14 | -2 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 7 | 6 | 2 | 1 | 3 | 11 | 20 | -9 | 0 |
| A.D.P. SANTA MARIA APPARENTE | 6 | 5 | 2 | 0 | 3 | 11 | 15 | -4 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 4 | 5 | 1 | 1 | 3 | 8 | 13 | -5 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 1 | 5 | 0 | 1 | 4 | 4 | 16 | -12 | 0 |
| A.S.D. FALCONARESE 1919 | 0 | 6 | 0 | 0 | 6 | 3 | 22 | -19 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone B) – Tutte le gare interne della Società NUOVA FOLGORE **si disputerranno alle ore 17.30, stesso giorno e stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 7 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| NUOVA FOLGORE | FALCONARESE 1919 | A | 09/11/2019 17:30 | VALLE MIANO | ANCONA | VIA PAOLUCCI 1 |
| PALOMBINA VECCHIA | ATLETICO CONERO | A | 09/11/2019 18:30 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| LE TORRI CASTELPLANIO | AGUGLIANO POLVERIGI | A | 10/11/2019 15:00 | COMUNALE ANGELI | ROSORA | VIA FIUME |
| MONTECASSIANO CALCIO | VICTORIA BRUGNETTO | A | 10/11/2019 14:30 | COMUNALE "SAN LIBERATO" | MONTECASSIANO | LOC. SAN LIBERATO |
| SANTA MARIA APPARENTE | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | A | 10/11/2019 15:00 | COMUNALE "S.MARIA APPARENTE" | CIVITANOVA MARCHE | VIA CRIVELLI |
| SENIGALLIA CALCIO | VILLA MUSONE | A | 10/11/2019 15:00 | STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |

CALCIO A 5 SERIE D ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 01/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 5 Giornata - A | | | | | ANCONITANA CALCIO A 5 | - CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 3 - 2 |  | | (1) ANKON NOVA MARMI | - MMSA GIOVANE AURORA | 3 - 11 |  | | ASPIO 2005 | - SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 2 - 3 |  | | CASINE A.S.D. | - POLVERIGI C5 | 7 - 2 |  | | CIARNIN | - MONSERRA CALCIO | 5 - 1 |  | | DORICA | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 1 - 5 |  | | (2) OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | - VIRTUS MOIE | 4 - 2 |  | | (1) - disputata il 02/11/2019 | | | | | (2) - disputata il 04/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 06/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 1/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI SOCIETA'

AMMENDA

Euro 30,00 MONSERRA CALCIO (matricola 700112)  
Per ritardata presentazione in campo.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 13/11/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BIANCHELLA FRANCESCO | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |  |  |  |

Per reiterate proteste.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARCHEGIANI MICHELE | (ANCONITANA CALCIO A 5) |  | MENOTTI FILIPPO | (CASINE A.S.D.) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MANGIALARDO JURI | (ASPIO 2005) |  | AJELLO DAVIDE | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |
| AMARILLI JACOPO | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GIOVINAZZI MATTIA | (ASPIO 2005) |  | SARDELLA CARLO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |
| BERGAMOTTI FRANCESCO | (CASINE A.S.D.) |  | FIORDELMONDO DENIS | (CIARNIN) |
| LA TERRA ANDREA | (CIRCOLO COLLODI CALCIO 5) |  | ANGELOME ALESSANDRO | (DORICA) |
| DEL BIANCO FEDERICO | (SANTA MARIA NUOVA A.S.D.) |  |  |  |

GARE DEL 4/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 13/11/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TASSI ALESSANDRO | (VIRTUS MOIE) |  |  |  |

Per proteste nei confronti dell'arbitro.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| STAFFOLANI ANDREA | (VIRTUS MOIE) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COCCIA LUCA MICHELE | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CARANCI ANDREA | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  | HALIMI MENSUR | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| NICCOLINI RICCARDO | (OLIMPIA JUVENTU FALCONARA) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. MMSA GIOVANE AURORA | 13 | 5 | 4 | 1 | 0 | 22 | 10 | 12 | 0 |
| A.S.D. ANCONITANA CALCIO A 5 | 13 | 5 | 4 | 1 | 0 | 20 | 8 | 12 | 0 |
| A.S.D. CIARNIN | 12 | 5 | 4 | 0 | 1 | 22 | 10 | 12 | 0 |
| G.S. CASINE A.S.D. | 12 | 5 | 4 | 0 | 1 | 20 | 11 | 9 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 10 | 4 | 3 | 1 | 0 | 18 | 7 | 11 | 0 |
| POL. SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | 10 | 5 | 3 | 1 | 1 | 15 | 10 | 5 | 0 |
| A.S.D. OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | 7 | 5 | 2 | 1 | 2 | 16 | 15 | 1 | 0 |
| A.S.D. DORICA | 6 | 5 | 2 | 0 | 3 | 19 | 12 | 7 | 0 |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | 6 | 5 | 2 | 0 | 3 | 11 | 10 | 1 | 0 |
| A.S.D. POLVERIGI C5 | 4 | 5 | 1 | 1 | 3 | 16 | 19 | -3 | 0 |
| A.S.D. ASPIO 2005 | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 12 | 16 | -4 | 0 |
| A.S.D. ANKON NOVA MARMI | 3 | 5 | 1 | 0 | 4 | 16 | 45 | -29 | 0 |
| S.S. VIRTUS MOIE | 0 | 5 | 0 | 0 | 5 | 9 | 22 | -13 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 0 | 5 | 0 | 0 | 5 | 16 | 37 | -21 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 6 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | CIARNIN | A | 08/11/2019 22:15 | PALLONE GEODETICO LOC.CANDIA | ANCONA | LOCALITA' CANDIA |
| CIRCOLO COLLODI CALCIO 5 | OLIMPIA JUVENTU FALCONARA | A | 08/11/2019 21:30 | PALL.GEODETICO FRAZ.PINOCCHIO | ANCONA | VIA CARPEGNA-VIA M.TE S.VICINO |
| MMSA GIOVANE AURORA | ANCONITANA CALCIO A 5 | A | 08/11/2019 21:30 | PALASPORT "ZANNONI 2" | JESI | VIA ZANNONI |
| MONSERRA CALCIO | CASINE A.S.D. | A | 08/11/2019 21:30 | PALESTRA COMUNALE | SERRA DE' CONTI | VIA MARTORELLO SNC |
| POLVERIGI C5 | ASPIO 2005 | A | 08/11/2019 21:45 | PALASPORT "A.PERGOLESI" | POLVERIGI | VIA CIRCONVALLAZIONE |
| SANTA MARIA NUOVA A.S.D. | ANKON NOVA MARMI | A | 08/11/2019 21:45 | PALASPORT "D. SIMONETTI" | SANTA MARIA NUOVA | VIA GAETANO RAVAGLI |
| VIRTUS MOIE | DORICA | A | 08/11/2019 22:15 | PALASPORT FRAZ. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA TORINO |

GIRONE B - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | ASPIO 2005 | A | 12/11/2019 21:30 | PALLONE GEODETICO LOC.CANDIA | ANCONA | LOCALITA' CANDIA |

ALLIEVI PROVINCIALI ANCONA – PRIMA FASE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 02/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 5 - 1 Giornata - R | | | | | ATLETICO FABRIANO | - SASSOFERRATO GENGA | 2 - 1 |  | | MOIE VALLESINA A.S.D. | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 4 - 0 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 6 - 1 Giornata - R | | | | | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | - F.C. VIGOR SENIGALLIA | 0 - 7 |  | | (1) SS OLIMPIA OSTRA VETERE | - BIAGIO NAZZARO | 2 - 0 |  | | (1) - disputata il 03/11/2019 | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 7 - 1 Giornata - R | | | | | ACADEMY ANCONITANA | - BORGHETTO | 3 - 1 |  | | FILOTTRANESE A.S.D. | - JESINA CALCIO SRL | 1 - 2 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 8 - 1 Giornata - R | | | | | LORETO A.D. | - AGUGLIANO POLVERIGI | 3 - 1 |  | | PASSATEMPESE | - ATLETICO CONERO | 4 - 0 |  | | (1) S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - OSIMOSTAZIONE C.D. | 4 - 2 |  | | (1) - disputata il 03/11/2019 | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 9 - 1 Giornata - R | | | | | GIOVANE ANCONA CALCIO | - NUOVA FOLGORE | 11 - 4 |  | | (1) JUNIOR CALCIO A.S.D. | - SENIGALLIA CALCIO | 1 - 2 |  | | (1) PALOMBINA VECCHIA | - PONTEROSSO ANCONITANA | 3 - 1 |  | | (1) - disputata il 03/11/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 10 - 1 Giornata - R | | | | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - CAMERANO CALCIO | 4 - 0 |  | | (1) OSIMANA | - VILLA MUSONE | 4 - 0 |  | | (1) - disputata il 03/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 06/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 2/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DI ALLENATORI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| STRAPPATO PAOLO | (NUOVA FOLGORE) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| COPPARI NICOLA | (FILOTTRANESE A.S.D.) |  | SCATASSA SAVERIO | (NUOVA FOLGORE) |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GJUCI LUIS | (SASSOFERRATO GENGA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (III INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GARUTI FILIPPO | (CANDIA BARACCOLA ASPIO) |  | SANTORO ALFONSO | (SASSOFERRATO GENGA) |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| AMANI ETIENNE GUILLAM | (CUPRAMONTANA G.IPPOLITI) |  | PANDOLFI MATTEO | (FILOTTRANESE A.S.D.) |
| TRINEI VALERIO | (SASSOFERRATO GENGA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROSI NICOLO | (ATLETICO FABRIANO) |  | FRULLA ALESSIO | (BORGHETTO) |
| COACCI DAVIDE | (CAMERANO CALCIO) |  | BRUSCHI GIANMARCO | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |
| GAGLIARDI STEFANO | (CORINALDO CALCIO F.C. ASD) |  | MAGAGNINI TOMMASO | (FILOTTRANESE A.S.D.) |
| LUCARINI ANDREA | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |  | NAPOLITANO TOMMASO | (GIOVANE ANCONA CALCIO) |
| TRIVISANO GABRIELE | (LORETO A.D.) |  | BRECCIAROLI MATTIA LEONE | (NUOVA FOLGORE) |
| MARCHETTI ALESSIO | (PASSATEMPESE) |  |  |  |

GARE DEL 3/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DIRIGENTI

INIBIZIONE A SVOLGERE OGNI ATTIVITA' FINO AL 20/11/2019

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MARI SUSANNA | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |  |  |  |

In distinta in qualità di Dirigente Accompagnatore ufficiale e quindi Responsabile per la Società nella gara in oggetto, iscriveva in distinta un allenatore con il tesseramento non perfezionato.

A CARICO DI ALLENATORI

SQUALIFICA

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PIZZI STEFANO | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) 4 |  |  |  |

Per avere, dopo il termine della gara, insultato ripetutamente l'arbitro toccandolo anche più volte mentre lo stesso gli intimava di allontanarsi. Peraltro il sig. PIZZI Stefano allo stato non risulta ancora tesserato per la stagione in corso con la Soc. JUNIOR CALCIO.

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER CINQUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MORONI THOMAS | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |  |  |  |

Espulso per doppia ammonizione, dopo il termine della gara attendeva un giocatore avversario all'ingresso degli spogliatoi e lo colpiva con un pugno violento che avrebbe poi comportato il trasporto di quest'ultimo al pronto soccorso. Il Moroni Thomas si azzuffava poi con un altro giocatore avversario.

SQUALIFICA PER DUE GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ESPOSTO RICCARDO | (SENIGALLIA CALCIO) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER TRE GARA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| DE LEON VALDEZ OLIVER JOSE | (SENIGALLIA CALCIO) |  |  |  |

Per essersi azzuffato con un giocatore avversario dopo il termine della gara.

AMMONIZIONE CON DIFFIDA (IV INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| TONTARELLI MATTEO | (PONTEROSSO ANCONITANA) |  |  |  |

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| RAFAELI ALESSIO | (BIAGIO NAZZARO) |  | PADOVANO DANIELE | (PALOMBINA VECCHIA) |
| KANTE MOHAMED | (S.A. CALCIO CASTELFIDARDO) |  | FRULLA SACHA | (SENIGALLIA CALCIO) |
| SDOGATI RICCARDO | (SS OLIMPIA OSTRA VETERE) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| PIASTRA FILIPPO | (BIAGIO NAZZARO) |  | TRABELSI ILIES | (BIAGIO NAZZARO) |
| DUCA ANDREA | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |  | TADDEI GIOVANNI | (JUNIOR CALCIO A.S.D.) |
| KARALLIU LUIS | (OSIMOSTAZIONE C.D.) |  | DUBBINI FILIPPO | (PALOMBINA VECCHIA) |
| FIORENTINI GIORGIO | (SENIGALLIA CALCIO) |  | MASSIDDA ANDREA | (SENIGALLIA CALCIO) |
| ROTATORI DANIELE | (SENIGALLIA CALCIO) |  | SASSAROLI GIORGETT ALESSANDRO | (SENIGALLIA CALCIO) |

CLASSIFICA

GIRONE 5

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 15 | 5 | 5 | 0 | 0 | 25 | 7 | 18 | 0 |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 7 | 4 | 2 | 1 | 1 | 20 | 9 | 11 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO FABRIANO | 6 | 5 | 2 | 0 | 3 | 7 | 29 | -22 | 0 |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 4 | 5 | 1 | 1 | 3 | 14 | 12 | 2 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 2 | 5 | 0 | 2 | 3 | 7 | 16 | -9 | 0 |

GIRONE 6

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 15 | 5 | 5 | 0 | 0 | 32 | 0 | 32 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 10 | 5 | 3 | 1 | 1 | 8 | 5 | 3 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 7 | 4 | 2 | 1 | 1 | 13 | 10 | 3 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 3 | 5 | 1 | 0 | 4 | 5 | 17 | -12 | 0 |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | 0 | 5 | 0 | 0 | 5 | 2 | 28 | -26 | 0 |

GIRONE 7

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 10 | 5 | 3 | 1 | 1 | 13 | 11 | 2 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 15 | 7 | 8 | 0 |
| A.S.D. ACADEMY ANCONITANA | 8 | 5 | 2 | 2 | 1 | 17 | 10 | 7 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 4 | 5 | 1 | 1 | 3 | 7 | 11 | -4 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 3 | 5 | 1 | 0 | 4 | 5 | 18 | -13 | 0 |

GIRONE 8

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 15 | 6 | 5 | 0 | 1 | 28 | 9 | 19 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 13 | 6 | 4 | 1 | 1 | 14 | 8 | 6 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 12 | 6 | 4 | 0 | 2 | 18 | 5 | 13 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 17 | 11 | 6 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 3 | 6 | 1 | 0 | 5 | 15 | 22 | -7 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 0 | 6 | 0 | 0 | 6 | 1 | 38 | -37 | 0 |

GIRONE 9

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 18 | 6 | 6 | 0 | 0 | 39 | 10 | 29 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 12 | 6 | 4 | 0 | 2 | 18 | 11 | 7 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 10 | 6 | 3 | 1 | 2 | 16 | 16 | 0 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 6 | 6 | 2 | 0 | 4 | 11 | 34 | -23 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 4 | 6 | 1 | 1 | 4 | 11 | 13 | -2 | 0 |
| A.S.D. PONTEROSSO ANCONITANA | 2 | 6 | 0 | 2 | 4 | 8 | 19 | -11 | 0 |

GIRONE 10

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S.D. OSIMANA | 13 | 5 | 4 | 1 | 0 | 12 | 0 | 12 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 12 | 5 | 4 | 0 | 1 | 16 | 2 | 14 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 4 | 5 | 1 | 1 | 3 | 4 | 9 | -5 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 3 | 10 | -7 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 3 | 5 | 1 | 0 | 4 | 2 | 16 | -14 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone 5) – 2R – Gara FABRIANO CERRETO – ATLETICO FABRIANO del 09.11.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **sul campo Comunale “Don Sergio Mazzoli” – Loc. Argignano - Fabriano – ore 15.00 – stesso giorno.**

(Girone 7) – 2R – Gara JUNIORJESINA LIBERTAS – FILOTTRANESE del 10.11.2019 si disputerà **alle ore 17.30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 8) – 2R – Gara ATLETICO CONERO – S.A. CALCIO CASTELFIDARDO del 09.11.2019 per concomitanza gara di categoria superiore ed accordi si disputerà **Domenica 10.09.2019**  **- ore 10.30 - stesso campo.**

(Girone 5) – 3R – Gara CUPRAMONTANA G.IPPOLITI – SASSOFERRATO GENGA del 13.11.2019 per accordi si disputerà **Martedì 12.11.2019 – ore 19.00 – stesso campo.**

(Girone 6) – 3R – Gara VIGOR SENIGALLIA – BIAGIO NAZZARO del 13.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 15.00 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 6) – 3R – Gara CORINALDO CALCIO – MARINA CALCIO del 13.11.2019 per accordi si disputerà **Giovedì 14.11.2019 – ore 17.30 – stesso campo.**

(Girone 7) – 3R – Gara ACADEMY ANCONITANA – JUNIORJESINA LIBERTAS del 13.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 15.30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 7) – 3R – Gara BORGHETTO – JESINA CALCIO del 13.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 17.30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 8) – 3R – Gara PASSATEMPESE – OSIMOSTAZIONE C.D. del 13.11.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **Martedì 12.11.2019 – ore 15.00 – stesso campo.**

(Girone 8) – 3R – Gara ATLETICO CONERO – AGUGLIANO POLVERIGI del 13.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 15.15 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 8) – 3R – Gara S.A. CALCIO CASTELFIDARDO - LORETO del 13.11.2019 per accordi si disputerà **Martedì 12.11.209 sul campo Comunale “R. Capodaglio ” – Loc. Villa Musone - Loreto – ore 15.15 – stesso giorno.**

(Girone 9) – 3R – Gara PALOMBINA VECCHIA – NUOVA FOLGORE del 13.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 15.30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 10) – 3R – Gara CANDIA BARACCOLA ASPIO – GIOVANE OFFAGNA del 13.11.2019 per indisponibilità campo ed accordi si disputerà **Giovedì 14.11.2019 – ore 16.00 – stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE 5 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| FABRIANO CERRETO | ATLETICO FABRIANO | R | 09/11/2019 15:00 | "DON SERGIO MAZZOLI" ARGIGNAN | FABRIANO | VIA ARGIGNANO |
| SASSOFERRATO GENGA | MOIE VALLESINA A.S.D. | R | 10/11/2019 10:00 | COMUNALE SUPPLEMENTARE | SASSOFERRATO | VIA ROMA |

GIRONE 5 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | SASSOFERRATO GENGA | R | 12/11/2019 19:00 | COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | FABRIANO CERRETO | R | 13/11/2019 14:30 | "GRANDE TORINO" LOC. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA ASCOLI PICENO |

GIRONE 6 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| BIAGIO NAZZARO | CORINALDO CALCIO F.C. ASD | R | 10/11/2019 11:00 | COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| MARINA CALCIO | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 10/11/2019 10:00 | COMUNALE "L. DI GREGORIO" | MONTEMARCIANO | VIA GABELLA |

GIRONE 6 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | BIAGIO NAZZARO | R | 13/11/2019 15:00 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| CORINALDO CALCIO F.C. ASD | MARINA CALCIO | R | 14/11/2019 17:30 | STADIO DEL BORGO | CORINALDO | VIA DON MINZONI |

GIRONE 7 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JESINA CALCIO SRL | ACADEMY ANCONITANA | R | 10/11/2019 11:00 | COMUNALE "CARDINALETTI" | JESI | VIA DEL BURRONE |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | FILOTTRANESE A.S.D. | R | 10/11/2019 17:30 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |

GIRONE 7 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ACADEMY ANCONITANA | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 13/11/2019 15:30 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| BORGHETTO | JESINA CALCIO SRL | R | 13/11/2019 17:30 | PARROCCHIALE BORGHETTO | MONTE SAN VITO | VIA SELVA |

GIRONE 8 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| OSIMOSTAZIONE C.D. | LORETO A.D. | R | 09/11/2019 15:30 | COMUNALE "DARIO BERNACCHIA" | OSIMO | VIA CAMERANO, 5/B STAZIONE |
| AGUGLIANO POLVERIGI | PASSATEMPESE | R | 10/11/2019 10:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| ATLETICO CONERO | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | R | 10/11/2019 10:30 | COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |

GIRONE 8 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| PASSATEMPESE | OSIMOSTAZIONE C.D. | R | 12/11/2019 15:00 | COMUNALE PASSATEMPO | OSIMO | VIA CASETTE |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | LORETO A.D. | R | 12/11/2019 15:15 | COM.LE "R.CAPODAGLIO" V.MUSON | LORETO | VIA ROSARIO |
| ATLETICO CONERO | AGUGLIANO POLVERIGI | R | 13/11/2019 15:15 | COMUNALE "M.CARPANO" MARCELLI | NUMANA | VIA FABRIANO |

GIRONE 9 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| PONTEROSSO ANCONITANA | GIOVANE ANCONA CALCIO | R | 09/11/2019 15:30 | CAMPO "BRISIGHELLI" PONTEROSS | ANCONA | VIA RUGGERI |
| NUOVA FOLGORE | JUNIOR CALCIO A.S.D. | R | 10/11/2019 15:00 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| SENIGALLIA CALCIO | PALOMBINA VECCHIA | R | 10/11/2019 11:00 | STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |

GIRONE 9 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | JUNIOR CALCIO A.S.D. | R | 13/11/2019 14:30 | CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |
| PALOMBINA VECCHIA | NUOVA FOLGORE | R | 13/11/2019 15:30 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| PONTEROSSO ANCONITANA | SENIGALLIA CALCIO | R | 13/11/2019 14:30 | CAMPO "BRISIGHELLI" PONTEROSS | ANCONA | VIA RUGGERI |

GIRONE 10 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | OSIMANA | R | 10/11/2019 10:00 | COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |
| VILLA MUSONE | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 10/11/2019 11:00 | VILLA MUSONE | RECANATI | VIA TURATI |

GIRONE 10 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CAMERANO CALCIO | VILLA MUSONE | R | 13/11/2019 14:30 | COMUNALE"D.MONTENOVO" | CAMERANO | VIA LORETANA |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | R | 14/11/2019 16:00 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |

ALLIEVI CADETTI

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 03/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 4 Giornata - A | | | | | GIOVANE ANCONA CALCIO | - SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 11 - 1 |  | | (1) JESINA CALCIO SRL | - S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | - | R | | (2) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - MOIE VALLESINA A.S.D. | - | R | | RECANATESE A.S.D. | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | 4 - 0 |  | | TREIESE | - MARINA CALCIO | 1 - 2 |  | | (1) - disputata il 02/11/2019 | | | | | (2) - da disputare il 06/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 06/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 3/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BA SALIOU | (TREIESE) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 25 | 3 | 22 | 0 |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 9 | 3 | 3 | 0 | 0 | 13 | 2 | 11 | 0 |
| U.S. RECANATESE A.S.D. | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 15 | 7 | 8 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 8 | 3 | 5 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 11 | 8 | 3 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 5 | 7 | -2 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 5 | 11 | -6 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 7 | 21 | -14 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 0 | 3 | 0 | 0 | 3 | 5 | 13 | -8 | 0 |
| U.S.D. TREIESE | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 1 | 20 | -19 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone B) – 5A – Gara CANDIA BARACCOLA ASPIO – JESINA CALCIO del 10.11.2019 per accordi si disputerà **Sabato 09.11.2019** **- ore 17.00 - stesso campo.**

(Girone B) – 5A – Gara OLIMPIA OSTRA VETERE – MOIE VALLESINA del 09.11.2019 per concomitanza gara di categoria superiore ed accordi si disputerà **Venerdì 08.11.2019**  **- ore 18.30 - stesso campo.**

(Girone B) – 5A – Gara TREIESE – GIOVANE ANCONA del 10.11.2019 per concomitanza gara di categoria superiore ed accordi si disputerà **alle ore 15.00 stesso giorno e stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | MOIE VALLESINA A.S.D. | A | 06/11/2019 18:30 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |

GIRONE B - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| SS OLIMPIA OSTRA VETERE | MOIE VALLESINA A.S.D. | A | 08/11/2019 18:30 | COMUNALE "GUIDO PUERINI" | OSTRA VETERE | VIA SAN GIOVANNI |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | JESINA CALCIO SRL | A | 09/11/2019 17:00 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| MARINA CALCIO | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | A | 09/11/2019 15:00 | COMUNALE "M.PICCIONI" | BELVEDERE OSTRENSE | VIA FONTENOVA |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | RECANATESE A.S.D. | A | 10/11/2019 09:00 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| TREIESE | GIOVANE ANCONA CALCIO | A | 10/11/2019 15:00 | COMUNALE "LEONARDO CAPPONI" | TREIA | VIA CAMPO SPORTIVO |

GIOVANISSIMI ANCONA – PRIMA FASE

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 03/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 6 - 1 Giornata - R | | | | | (1) AVIS ARCEVIA 1964 | - SASSOFERRATO GENGA | - | R | | MONSERRA CALCIO | - LE TORRI CASTELPLANIO | 2 - 1 |  | | (1) - da disputare il 06/11/2019 | | | | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 7 - 1 Giornata - R | | | | | JESINA CALCIO SRL | - CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 5 - 0 |  | | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - AURORA CALCIO JESI | 5 - 1 |  | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 8 - 1 Giornata - R | | | | | MARINA CALCIO | - BORGHETTO | 12 - 0 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 9 - 1 Giornata - R | | | | | NUOVA FOLGORE | - AGUGLIANO POLVERIGI | 9 - 0 |  | | SENIGALLIA CALCIO | - PALOMBINA VECCHIA | 3 - 2 |  | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 10 - 1 Giornata - R | | | | | CAMERANO CALCIO | - JUNIOR CALCIO A.S.D. | 0 - 8 |  | | CANDIA BARACCOLA ASPIO | - GLS DORICA ANCONITANA | 3 - 1 |  | | |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 11 - 1 Giornata - R | | | | | ATLETICO CONERO | - GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 3 - 0 |  | | (1) LORETO A.D. | - ACADEMY ANCONITANA | 1 - 6 |  | | (1) - disputata il 02/11/2019 | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE 12 - 1 Giornata - R | | | | | PASSATEMPESE | - OSIMANA | 3 - 1 |  | | VILLA MUSONE | - S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 3 - 7 |  | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 06/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 3/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO DIRIGENTI

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| FRATONI GIULIANO | (AURORA CALCIO JESI) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA/E EFFETTIVA/E

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BORDONI LORENZO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  |  |  |

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| CELMETA ALESSIO | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  |  |  |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| ROSSINI NICOLA | (LE TORRI CASTELPLANIO) |  | GHILARDI TOMMASO | (MONSERRA CALCIO) |
| SABBATINI RICCARDO | (MONSERRA CALCIO) |  | DUBINELLI GIACOMO | (NUOVA FOLGORE) |
| CARTECHINI FRANCESCO | (OSIMANA) |  | PETTIROSSI YURI | (OSIMANA) |
| PESARESI ANDREA | (PASSATEMPESE) |  | TALEVI PIETRO | (PASSATEMPESE) |

CLASSIFICA

GIRONE 6

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. SASSOFERRATO GENGA | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 22 | 7 | 15 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 8 | 5 | 2 | 2 | 1 | 12 | 3 | 9 | 0 |
| U.S. MONSERRA CALCIO | 8 | 5 | 2 | 2 | 1 | 7 | 4 | 3 | 0 |
| A.S.D. FABRIANO CERRETO | 5 | 4 | 1 | 2 | 1 | 10 | 10 | 0 | 0 |
| A.S.D. AVIS ARCEVIA 1964 | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 3 | 30 | -27 | 0 |

GIRONE 7

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 15 | 5 | 5 | 0 | 0 | 35 | 1 | 34 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 9 | 5 | 3 | 0 | 2 | 17 | 11 | 6 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 13 | 8 | 5 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 6 | 5 | 2 | 0 | 3 | 8 | 23 | -15 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 0 | 5 | 0 | 0 | 5 | 6 | 36 | -30 | 0 |

GIRONE 8

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 10 | 4 | 3 | 1 | 0 | 31 | 4 | 27 | 0 |
| U.S.D. SS OLIMPIA OSTRA VETERE | 10 | 4 | 3 | 1 | 0 | 15 | 6 | 9 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 7 | 5 | 2 | 1 | 2 | 21 | 7 | 14 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 3 | 5 | 1 | 0 | 4 | 6 | 44 | -38 | 0 |
| S.S. VICTORIA BRUGNETTO | 1 | 4 | 0 | 1 | 3 | 7 | 19 | -12 | 0 |

GIRONE 9

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 12 | 5 | 4 | 0 | 1 | 29 | 4 | 25 | 0 |
| A.C. NUOVA FOLGORE | 10 | 5 | 3 | 1 | 1 | 17 | 11 | 6 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 9 | 5 | 3 | 0 | 2 | 17 | 5 | 12 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 4 | 4 | 1 | 1 | 2 | 10 | 13 | -3 | 0 |
| U.S.D. AGUGLIANO POLVERIGI | 0 | 5 | 0 | 0 | 5 | 4 | 44 | -40 | 0 |

GIRONE 10

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. GIOVANE ANCONA CALCIO | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 41 | 0 | 41 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 12 | 5 | 4 | 0 | 1 | 33 | 5 | 28 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 7 | 5 | 2 | 1 | 2 | 10 | 25 | -15 | 0 |
| A.S.D. GLS DORICA ANCONITANA | 3 | 5 | 1 | 0 | 4 | 5 | 26 | -21 | 0 |
| A.S.D. CAMERANO CALCIO | 1 | 5 | 0 | 1 | 4 | 3 | 36 | -33 | 0 |

GIRONE 11

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| A.S.D. ACADEMY ANCONITANA | 12 | 5 | 4 | 0 | 1 | 30 | 5 | 25 | 0 |
| U.S. FILOTTRANESE A.S.D. | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 26 | 3 | 23 | 0 |
| A.S.D. ATLETICO CONERO | 9 | 5 | 3 | 0 | 2 | 15 | 9 | 6 | 0 |
| A.S.D. GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | 3 | 5 | 1 | 0 | 4 | 3 | 26 | -23 | 0 |
| C.S. LORETO A.D. | 0 | 5 | 0 | 0 | 5 | 2 | 33 | -31 | 0 |

GIRONE 12

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| G.S.D. S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | 15 | 5 | 5 | 0 | 0 | 31 | 5 | 26 | 0 |
| A.S.D. PASSATEMPESE | 9 | 5 | 3 | 0 | 2 | 11 | 11 | 0 | 0 |
| C.S. VILLA MUSONE | 9 | 5 | 3 | 0 | 2 | 14 | 23 | -9 | 0 |
| U.S.D. OSIMANA | 3 | 5 | 1 | 0 | 4 | 9 | 14 | -5 | 0 |
| SSDARL OSIMOSTAZIONE C.D. | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 3 | 15 | -12 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone 6) – 2R – Gara LE TORRI CASTELPLANIO – AVIS ARCEVIA 1964 del 9.11.2019 per accordi si disputerà **Domenica 10.11.2019 alle ore 10.30 – stesso campo.**

(Girone 12) – 2R – Gara OSIMOSTAZIONE C.D. – VILLA MUSONE del 9.11.2019 per accordi si disputerà **Lunedì 11.11.2019 alle ore 17.30 – stesso campo.**

(Girone 6) – 3R – Gara MONSERRA – AVIS ARCEVIA 1964 del 13.11.2019 si disputerà **alle ore 15.00 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 7) – 3R – Gara AURORA CALCIO JESI – CUPRAMONTANA G.IPPOLITI del 13.11.2019 per accordi si disputerà **Giovedì 14.11.2019 alle ore 18.00 – sul campo Comunale “S. Sebastiano - Jesi.**

(Girone 8) – 3R – Gara BORGHETTO - OLIMPIA OSTRA VETERE del 13.11.2019 per accordi si disputerà **Giovedì 14.11.2019 alle ore 17.30 – stesso campo.**

(Girone 9) – 3R – Gara BIAGIO NAZZARO – PALOMBINA VECCHIA del 13.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 18.30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 9) – 3R – Gara SENIGALLIA CALCIO – NUOVA FOLGORE del 13.11.2019 si disputerà **alle ore 16.30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 10) – 3R – Gara CANDIA BARACCOLA ASPIO – GIOVANE ANCONA del 13.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 16.00 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 10) – 3R – Gara GLS DORICA ANCONITANA – JUNIOR CALCIO del 13.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 15.30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 11) – 3R – Gara ACADEMY ANCONITANA – GIOVANE OFFAGNA del 13.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 17.30 – stesso giorno e stesso campo.**

(Girone 11) – 3R – Gara LORETO - FILOTTRANESE del 13.11.2019 per accordi si disputerà **sul campo Comunale Supplementare “San Giobbe” – Filottrano - alle ore 18.00 – stesso giorno.**

(Girone 12) – 3R – Gara PASSATEMPESE – OSIMOSTAZIONE C.D. del 13.11.2019 per accordi si disputerà **alle ore 15.00 – stesso giorno e stesso campo.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE 6 - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AVIS ARCEVIA 1964 | SASSOFERRATO GENGA | R | 06/11/2019 18:00 | COMUNALE | ARCEVIA | VIA PORTA DEL SASSO |

GIRONE 6 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| SASSOFERRATO GENGA | FABRIANO CERRETO | R | 09/11/2019 15:00 | COMUNALE SUPPLEMENTARE | SASSOFERRATO | VIA ROMA |
| LE TORRI CASTELPLANIO | AVIS ARCEVIA 1964 | R | 10/11/2019 10:30 | COMUNALE | CASTELPLANIO | VIA DELLO SPORT |

GIRONE 6 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| FABRIANO CERRETO | LE TORRI CASTELPLANIO | R | 13/11/2019 14:30 | ANTISTADIO NUOVO | FABRIANO | VIA BRUNO BUOZZI |
| MONSERRA CALCIO | AVIS ARCEVIA 1964 | R | 13/11/2019 15:00 | COMUNALE | POGGIO SAN MARCELLO | VIA GIONCARE |

GIRONE 7 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | JESINA CALCIO SRL | R | 09/11/2019 15:30 | "GRANDE TORINO" LOC. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA ASCOLI PICENO |
| CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | R | 10/11/2019 11:00 | COMUNALE "SAURO IPPOLITI" | CUPRAMONTANA | VIA UNCINI 24 |

GIRONE 7 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | MOIE VALLESINA A.S.D. | R | 13/11/2019 14:30 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |
| AURORA CALCIO JESI | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | R | 14/11/2019 18:00 | CAMPO "S.SEBASTIANO" | JESI | LARGO GRAMMERCATO |

GIRONE 8 - 1 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| F.C. VIGOR SENIGALLIA | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 07/11/2019 15:00 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |

GIRONE 8 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| SS OLIMPIA OSTRA VETERE | MARINA CALCIO | R | 09/11/2019 16:00 | COMUNALE "GUIDO PUERINI" | OSTRA VETERE | VIA SAN GIOVANNI |
| VICTORIA BRUGNETTO | F.C. VIGOR SENIGALLIA | R | 10/11/2019 10:00 | COMUNALE PONTERIO | TRECASTELLI | VIA 8 MARZO LOC. PONTERIO |

GIRONE 8 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| MARINA CALCIO | VICTORIA BRUGNETTO | R | 13/11/2019 14:30 | COMUNALE "L. DI GREGORIO" | MONTEMARCIANO | VIA GABELLA |
| BORGHETTO | SS OLIMPIA OSTRA VETERE | R | 14/11/2019 17:30 | PARROCCHIALE BORGHETTO | MONTE SAN VITO | VIA SELVA |

GIRONE 9 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AGUGLIANO POLVERIGI | BIAGIO NAZZARO | R | 09/11/2019 17:00 | COMUNALE "IVO BALEANI" | AGUGLIANO | VIA FAGIOLI |
| PALOMBINA VECCHIA | NUOVA FOLGORE | R | 10/11/2019 11:00 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |

GIRONE 9 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| BIAGIO NAZZARO | PALOMBINA VECCHIA | R | 13/11/2019 18:30 | COMUNALE "DEI PINI" | CHIARAVALLE | VIA SANT'ANDREA |
| SENIGALLIA CALCIO | NUOVA FOLGORE | R | 13/11/2019 16:30 | STADIO COMUNALE "G.BIANCHELLI | SENIGALLIA | VIA MONTENERO |

GIRONE 10 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| GIOVANE ANCONA CALCIO | CAMERANO CALCIO | R | 09/11/2019 18:00 | COMUNALE "A.CALDARONI" | ANCONA | VIA DEI FIENILI ASPIO VECCHIO |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | CANDIA BARACCOLA ASPIO | R | 09/11/2019 18:00 | CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |

GIRONE 10 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | GIOVANE ANCONA CALCIO | R | 13/11/2019 16:00 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| GLS DORICA ANCONITANA | JUNIOR CALCIO A.S.D. | R | 13/11/2019 15:30 | COMUNALE "S.GIULIANI" TORRETT | ANCONA | VIA ESINO LOC. TORRETTE |

GIRONE 11 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| FILOTTRANESE A.S.D. | ATLETICO CONERO | R | 09/11/2019 16:00 | SUPPLEMENTARE "SAN GIOBBE" | FILOTTRANO | VIA GEMME, 1 |
| GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | LORETO A.D. | R | 09/11/2019 18:30 | COMUNALE "R.VIANELLO" | OFFAGNA | VIA MOGLIE |

GIRONE 11 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| ACADEMY ANCONITANA | GIOVANE OFFAGNA S.B.A. | R | 13/11/2019 17:30 | COMUNALE "SORRENTINO"COLLEMAR | ANCONA | PIAZZALE RIGHI - COLLEMARINO |
| LORETO A.D. | FILOTTRANESE A.S.D. | R | 13/11/2019 18:00 | SUPPLEMENTARE "SAN GIOBBE" | FILOTTRANO | VIA GEMME, 1 |

GIRONE 12 - 2 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | PASSATEMPESE | R | 10/11/2019 11:00 | COMUNALE "LEO GABBANELLI" | CASTELFIDARDO | VIA LEONCAVALLO |
| OSIMOSTAZIONE C.D. | VILLA MUSONE | R | 11/11/2019 17:30 | COMUNALE "DARIO BERNACCHIA" | OSIMO | VIA CAMERANO, 5/B STAZIONE |

GIRONE 12 - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| OSIMANA | S.A. CALCIO CASTELFIDARDO | R | 13/11/2019 14:30 | COMUNALE "SANTILLI" | OSIMO | VIA MOLINO MENSA |
| PASSATEMPESE | OSIMOSTAZIONE C.D. | R | 13/11/2019 15:00 | COMUNALE PASSATEMPO | OSIMO | VIA CASETTE |

GIOVANISSIMI CADETTI

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 02/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE B - 4 Giornata - A | | | | | BIAGIO NAZZARO | - JESINA CALCIO SRL | 3 - 6 |  | | BORGHETTO | - SENIGALLIA CALCIO | 4 - 3 |  | | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | - F.C. VIGOR SENIGALLIA | 0 - 5 |  | | F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | - MARINA CALCIO | 1 - 0 |  | | (1) JUNIOR CALCIO A.S.D. | - PALOMBINA VECCHIA | - | R | | JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | - AURORA CALCIO JESI | 1 - 1 |  | | LE TORRI CASTELPLANIO | - JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 0 - 2 |  | | PALOMBINA VECCHIA sq.B | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 4 - 0 |  | | (1) - da disputare il 06/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 06/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 2/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (II INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| BRUGIATI ANDREA | (AURORA CALCIO JESI) |  | SKRIJELJ ARMIN | (JUNIORJESINA LIBERTASsq.B) |

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| LUDOVICO DEVIS | (BIAGIO NAZZARO) |  | BARCHIESI DEMETRIO | (BORGHETTO) |
| BOLLI FEDERICO | (BORGHETTO) |  | FARINELLI JACOPO | (BORGHETTO) |
| GIANCAMILLI MICHELE | (F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B) |  | HNICHE YASIN | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |
| TRIMARCHI TEODORO ANGELO | (JUNIORJESINA LIBERTAS ASD) |  | BREGA MATTEO | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |
| CARNEVALETTI MATTEO | (SENIGALLIA CALCIO) |  |  |  |

CLASSIFICA

GIRONE B

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 12 | 4 | 4 | 0 | 0 | 18 | 1 | 17 | 0 |
| SSDARL F.C. VIGOR SENIGALLIA | 10 | 4 | 3 | 1 | 0 | 16 | 6 | 10 | 0 |
| sq.B JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | 10 | 4 | 3 | 1 | 0 | 14 | 5 | 9 | 0 |
| S.S.D. JESINA CALCIO SRL | 9 | 4 | 3 | 0 | 1 | 13 | 9 | 4 | 0 |
| A.S.D. LE TORRI CASTELPLANIO | 7 | 4 | 2 | 1 | 1 | 11 | 8 | 3 | 0 |
| S.S.D. BORGHETTO | 7 | 4 | 2 | 1 | 1 | 10 | 11 | -1 | 0 |
| A.S.D. PALOMBINA VECCHIA | 6 | 3 | 2 | 0 | 1 | 14 | 4 | 10 | 0 |
| sq.B PALOMBINA VECCHIA sq.B | 6 | 4 | 2 | 0 | 2 | 11 | 6 | 5 | 0 |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 4 | 4 | 1 | 1 | 2 | 5 | 10 | -5 | 0 |
| A.S.D. AURORA CALCIO JESI | 4 | 4 | 1 | 1 | 2 | 3 | 9 | -6 | 0 |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | 3 | 3 | 1 | 0 | 2 | 7 | 5 | 2 | 0 |
| SSDARL MARINA CALCIO | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 13 | 13 | 0 | 0 |
| SENIGALLIA CALCIO | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 8 | 15 | -7 | 0 |
| A.S.D. CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 5 | 13 | -8 | 0 |
| sq.B F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | 3 | 4 | 1 | 0 | 3 | 4 | 19 | -15 | 0 |
| SSDARL BIAGIO NAZZARO | 0 | 4 | 0 | 0 | 4 | 5 | 23 | -18 | 0 |

**VARIAZIONI**

(Girone B) – 5A – Gara JUNIORJESINA LIBERTAS – JUNIOR CALCIO del 09.11.2019 per accordi si disputerà **Lunedì 11.11.2019** **- ore 18.00 - stesso campo.**

(Girone B) – 5A – Gara SENIGALLIA CALCIO – LE TORRI CASTELPLANIO del 09.11.2019 per concomitanza gara di categoria superiore si disputerà **sul campo Comunale “Le Saline” – Senigallia**  **- ore 18.00 - stesso giorno.**

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE B - 4 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| JUNIOR CALCIO A.S.D. | PALOMBINA VECCHIA | A | 06/11/2019 17:30 | CAMPO FEDERALE "G.PAOLINELLI" | ANCONA | VIA SCHIAVONI - BARACCCOLA |

GIRONE B - 5 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AURORA CALCIO JESI | CUPRAMONTANA G.IPPOLITI | A | 09/11/2019 17:30 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| F.C. VIGOR SENIGALLIAsq.B | BIAGIO NAZZARO | A | 09/11/2019 15:00 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| JESINA CALCIO SRL | PALOMBINA VECCHIA sq.B | A | 09/11/2019 15:30 | COMUNALE "MOSCONI" | JESI | VIA ASIAGO |
| MARINA CALCIO | JUNIORJESINA LIBERTASsq.B | A | 09/11/2019 15:00 | COMUNALE | SAN MARCELLO | VIA FONTI |
| PALOMBINA VECCHIA | BORGHETTO | A | 09/11/2019 15:00 | COMUNALE "M.NERI" | FALCONARA MARITTIMA | VIA LIGURIA |
| SENIGALLIA CALCIO | LE TORRI CASTELPLANIO | A | 09/11/2019 18:00 | COMUNALE "LE SALINE" | SENIGALLIA | VIA DEI GERANI |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | F.C. VIGOR SENIGALLIA | A | 10/11/2019 10:00 | COMUNALE "G.SCIREA" | MAIOLATI SPONTINI | VIA OLIMPIA |
| JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | JUNIOR CALCIO A.S.D. | A | 11/11/2019 18:00 | COMUNALE "PIRANI" EX BOARIO | JESI | VIA DON MINZONI |

COPPA MARCHE AMATORI ANCONA

RISULTATI

RISULTATI UFFICIALI GARE DEL 01/11/2019

Si trascrivono qui di seguito i risultati ufficiali delle gare disputate

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| |  |  |  |  | | --- | --- | --- | --- | | GIRONE A - 2 Giornata - A | | | | | CHIARAVALLE AMATORI | - AMATORI CASTELFERRETTI | 1 - 8 |  | | (1) JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | - CANDIA BARACCOLA ASPIO | - | R | | (2) PIETRALACROCE 73 | - MOIE VALLESINA A.S.D. | 1 - 2 |  | | (1) - disputata il 05/11/2019 | | | | | (2) - disputata il 04/11/2019 | | | | |

GIUDICE SPORTIVO

Il Giudice Sportivo, Marco Marconi, con l’assistenza del Segretario Sergio Barocci, nella seduta del 06/11/2019, ha adottato le decisioni che di seguito integralmente si riportano:

GARE DEL 1/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| GALLO DOMENICO | (CHIARAVALLE AMATORI) |  |  |  |

GARE DEL 4/11/2019

PROVVEDIMENTI DISCIPLINARI

In base alle risultanze degli atti ufficiali sono state deliberate le seguenti sanzioni disciplinari.

A CARICO CALCIATORI NON ESPULSI DAL CAMPO

AMMONIZIONE (I INFR)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| MASE SAMUELE | (MOIE VALLESINA A.S.D.) |  | ROMANELLI MASSIMILIANO | (PIETRALACROCE 73) |

**F.to IL GIUDICE SPORTIVO TERRITORIALE**

(Marco Marconi)

CLASSIFICA

GIRONE A

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra | PT | G | V | N | P | GF | GS | DR | PE |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | 6 | 2 | 2 | 0 | 0 | 7 | 2 | 5 | 0 |
| AMATORI CASTELFERRETTI | 3 | 1 | 1 | 0 | 0 | 8 | 1 | 7 | 0 |
| A.S.D. AMATORI CUPRAMONTANA | 3 | 1 | 1 | 0 | 0 | 3 | 0 | 3 | 0 |
| A.S.D. PIETRALACROCE 73 | 3 | 2 | 1 | 0 | 1 | 4 | 3 | 1 | 0 |
| ASD.P. CANDIA BARACCOLA ASPIO | 0 | 1 | 0 | 0 | 1 | 1 | 3 | -2 | 0 |
| U.S. JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | 0 | 1 | 0 | 0 | 1 | 0 | 3 | -3 | 0 |
| A.S.D. CHIARAVALLE AMATORI | 0 | 2 | 0 | 0 | 2 | 2 | 13 | -11 | 0 |

**PROGRAMMA GARE UFFICIALE**

GIRONE A - 3 Giornata

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Squadra 1 | Squadra 2 | A/R | Data/Ora | Impianto | Localita' Impianto | Indirizzo Impianto |
| AMATORI CASTELFERRETTI | PIETRALACROCE 73 | A | 08/11/2019 21:15 | COMUNALE "AMADIO" | FALCONARA MARITTIMA | VIA DELL'ARTIGIANATO - CIAF |
| CANDIA BARACCOLA ASPIO | AMATORI CUPRAMONTANA | A | 08/11/2019 20:45 | COMUNALE "DON ORIONE" | ANCONA | VIA SPADONI BARACCOLA |
| MOIE VALLESINA A.S.D. | JUNIORJESINA LIBERTAS ASD | A | 11/11/2019 21:00 | "GRANDE TORINO" LOC. MOIE | MAIOLATI SPONTINI | VIA ASCOLI PICENO |

**ORARI DI APERTURA DELLA DELEGAZIONE PROVINCIALE DI ANCONA**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **GIORNO** | **ORARIO APERTURA AL PUBBLICO UFFICIO** | | **ORARIO PRESIDIO TELEFONICO** |
| **MATTINA** | **POMERIGGIO** |
| **Lunedì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Martedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Mercoledì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 17.20** |
| **Giovedì** | **10 - 12** | **CHIUSO** | **dalle 8.50 alle 15.10** |
| **Venerdì** | **CHIUSO** | **15.00 – 17.00** | **dalle 8.50 alle 17.20** |
| **Sabato** | **CHIUSO** | **CHIUSO** | **CHIUSO** |

Si riportano di seguito i numeri telefonici diretti dei vari uffici:

**PRESIDENZA 071 28560307**

**SEGRETERIA 071 28560306**

ATTIVITA’ DI BASE

**VARIAZIONE AL CALENDARIO**

Tutte le gare interne della Società UNION TRE COLLI relative al Campionato PULCINI MISTI Girone “A” si disputeranno al Comunale Contrada Laureto Morro d’Alba (AN) alle ore 10.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE URBINO**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **Urbino** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 11/11//2019** presso lo Stadio **“MONTEFELTRO”**- Via Dell’Annunziata - Urbino.

Si allega al presente C.U. l’elenco dei convocati e i relativi riferimenti.

**CONVOCAZIONI CENTRO FEDERALE TERRITORIALE MACERATA–Recanati**

Il Coordinatore Federale Regionale del Settore Giovanile e Scolastico prof. Floriano MARZIALI con riferimento all’attività del **Centro Federale Territoriale** **di MACERATA-Recanati** comunica l’elenco dei convocati per il giorno **lunedì 11 novembre 2019** presso lo Stadio **“Nicola TUBALDI”**, via Moretti,snc – RECANATI

Si allega al presente C.U. l’elenco dei convocati e i relativi riferimenti.

**TORNEO DI CALCIO 5>5 PER LA CATEGORIA UNDER 10 FEMMINILE**

Visti gli accordi societari, si comunica che la gara del torneo under 10 femminile **STELLA D’ORO - ANCONA RESPECT sq. A**, 2^ giornata di andata del girone –A -in programma domenica 10 novembre 2019 alle ore 15.30 presso il **Pallone geodetico – Centro federale Paolinelli Via Schiavoni, snc – Ancona** , viene **posticipata alle ore 16.15** stesso impianto sportivo.

**WORKSHOP TEMATICO CENTRO FEDERALE TERRITORIALE DI MACERATA-Recanati**

Lunedì 11 novembre 2019 alle ore 18.15 presso la **Sala della Croce Gialla Viale Nazario Sauro - 40/B RECANATI**, organizzato dal Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati, si svolgerà il  **Workshop** dal titolo **"L'OBIETTIVO DEL PROGRAMMA DI SVILUPPO TERRITORIALE"**.

Il **Workshop** è parte integrante del progetto di carattere formativo ed educativo dei Centri Federali Territoriali.

**Relatore :**

- prof. Massimo **SCHENA**: Responsabile Tecnico Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati

- **STAFF**: Centro Federale Territoriale di MACERATA-Recanati

**Sono invitati tecnici, dirigenti, genitori, delle Società sportive del territorio e tutti coloro che sono interessati.**

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 15 novembre ore 18.30 presso la sala riunioni dello Stadio "G. Bianchelli" in Via Montenero

a Senigallia (sotto tribuna coperta*)***,** organizzato dalla Società **SENIGALLIA CALCIO** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio sul tema  **“la filosofia del settore giovanile e i modelli di gara dell'attività di base”.**

**Relatore dell’incontro :**

Melissa Marchetti, Delegato Provinciale Attività di Base di Ancona

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro

**INCONTRO INFORMATIVO**

Lunedi 18 novembre ore 18.30 presso la **Sala di via Andres - ACQUAVIVA DI CASTELFIDARDO,** organizzato dalla Società **ASD VILLA MUSONE CALCIO** si terrà un incontro informativo rivolto a dirigenti, tecnici, genitori, tesserati e alle società del territorio dal titolo  **“LA FORMAZIONE DEL GIOVANE ATLETA NELLA SCUOLA CALCIO: L'IMPORTANZA DEI RUOLI DEGLI ISTRUTTORI, DEI DIRIGENTI E DEI GENITORI”**

**Relatore dell’incontro :**

- prof. FLORIANO **MARZIALI:** Coordinatore Settore Giovanile e Scolastico FIGC- MARCHE

Si allega al presente C.U. la locandina dell’incontro

**INCONTRO INFORMATIVO**

Venerdì 29 novembre 2019 alle ore 17.30 presso **l’impianto sportivo “D.BERNACCHIA” via Camerano -4 /B Osimo Stazione (AN),** organizzato dalla Società **S.S.D. OSIMOSTAZIONE C.D. CALCIO a R.L. ,** si terrà un incontro informativo, rivolto ai dirigenti, tecnici, genitori e tesserati anche di altre società dal titolo : **“ LA RICERCA DELL’INTENSITA’ ATTRAVERSO UN ALLENAMENTO A STRATI DEI C.F.T.”.**

**Relatore dell’incontro**

- prof. Massimo **SCHENA**: responsabile tecnico Centro Federale Territoriale MACERATA-Recanati

Si allega al presente CU la locandina dell’incontro

**Le ammende irrogate con il presente comunicato dovranno pervenire a questo Comitato entro e non oltre il 15/11/2019.**

**Pubblicato in Ancona ed affisso all’albo della Delegazione Provinciale il 06/11/2019**

***ALLEGATI:***

* C.U. CONVOCAZIOINI CFT MACERATA-RECANATI;
* C.U. CONVOCAZIONI C.F.T. URBINO;
* Locandina incontro formativo Villa Musone 18-11-2019;
* Locandina incontro formativo Osimostazione C.D. 29-11-2019;
* Locandina incontro formativo Senigallia calcio 15-11-2019;

|  |  |
| --- | --- |
| **Il Segretario**  **(Sergio Barocci)** | **Il Delegato Provinciale**  **(Elvio Rocchi)** |